

N Nuestro archivo

9 años | 3 de enero de 2016

“Se entró en una preocupación exagerada”

En el marco del anuncio sobre el plan de descontaminación que la cartera de medio ambiente iniciará en la comuna de Huasco, tras los índices de contaminación generados por la actividad industrial en la zona, el subsecretario del ramo Marcelo Mena se refirió a la situación que hay en Atacama en materia de contaminación. “Se entró en una preocupación exagerada por problemas que no eran tales. La exposición a metales pesados es mucho más baja”, dijo por exposición a relaves y agentes mineros en Chañaral y Cobiapó.

11 años | 3 de enero de 2014

Por seguridad postergan entrega de doble vía

Para el mes de febrero se espera que se inaugure la doble vía del tramo Copiapó-Toledo, la cual ya está disponible para los usuarios.

Así lo informó la seremi del MOP, Ximena Peñaloza, quien informó que la obra gruesa ya está terminada.

Se calcula que le porcentaje de avance es de un 82%,

16 años | 3 de enero de 2009

En enero de 2010 estarían en operativas cámaras

El alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini, informó que en los próximos días se dará inicio a la licitación en mercado público de la compra e instalación de cámaras de seguridad para el centro de la capital regional. Según lo indicado por el edil, se pretende que a fines de enero estén instalados los dispositivos en Cenco de Carabineros.